

## 17 de mayo, "Día Internacional contra la LGTBI fobia"

A toda la Comunidad Educativa:

El próximo día 17 de mayo "**Día Internacional contra la LGTBI fobia**"<sup>1</sup> es una fecha propicia para reflexionar, en todos los centros escolares, sobre la diversidad sexual y para plantear la necesidad de desarrollar en nuestra Comunidad Educativa, medidas preventivas ante cualquier opinión, actitud o comportamiento lesbófobico, homofóbico, transfóbico o bifóbico que atente contra la libertad de elección de cada persona respecto a su identidad sexual y o de género.

Desde el Departamento de Educación queremos sumarnos a la celebración de esta fecha y aunar esfuerzos para que entre todas y todos avancemos en la consecución de una sociedad donde la LGTBI fobia no tenga cabida y en la que las personas puedan elegir su forma de participación en la sociedad y su manera de vivir sin ser discriminadas por su orientación sexual.

Como se recoge en el **II Plan de Coeducación para el sistema educativo vasco, en el camino hacia la igualdad y el buen trato**, "**La escuela es un espacio idóneo para que todo el alumnado se socialice en el respeto a la diversidad de las distintas identidades sexuales existentes.**"

Por ello, para facilitar la tarea, ponemos a vuestra disposición una propuesta de intervención titulada **Sí tenemos referentes (visibilizar para respetar)**, una propuesta de trabajo dirigida a alumnas y alumnos de todas las etapas educativas y a toda la comunidad escolar.

En esta dirección <http://www.euskadi.eus/gobierno-vasco/departamento-educacion/> hay materiales que pueden ayudar a la reflexión, tanto en este día como a lo largo de todo el curso.

Aprovecho esta carta para agradecerlos vuestra implicación en el fomento e impulso de una convivencia favorecedora de superación de prejuicios lo que, sin duda, contribuye a establecer relaciones más igualitarias y satisfactorias en todas las personas.

Deseándoois una feliz jornada, recibid un cordial saludo.

Cristina Uriarte Toledo

  
Consejera de Educación

<sup>1</sup> El **Día Internacional contra la Homofobia y Transfobia** se celebra el 17 de mayo coincidiendo con la eliminación en 1990 de las listas de enfermedades mentales por parte de la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) de la homosexualidad y la transexualidad, superando una etapa en la que los prejuicios históricos se habían impuesto a la ciencia y a la razón.